



5月
15日

碓氷峠鉄道文化むら初の夜間営業

JRのSL・EL特別運行に合わせて、碓氷峠鉄道文化むらで開園以来初となる夜間営業が行われました。普段と異なる園内の雰囲気をもつ多くの来場者が楽しみました。



4月
19日

小根山森林公園の写真展示

小根山森林公園野鳥の森で撮影された野鳥の写真や木工教室の作品の展示が、4月19～30日に困ロビーで行われました。



5月
25日

日野リトラックス(株)寄附金の受贈

市内企業の日野リトラックス株式会社の皆さんより、市内の新型コロナウイルス感染症対策に役立ててもらいたいと寄附金をいただきました。



4月
29日

あんなかスマイルパーク開所式

多世代交流型子育て支援拠点「あんなかスマイルパーク」のオープニングセレモニーが行われました。

令和3年夏の県民交通安全運動

運動期間 7月11日(日)～7月20日(火)

年間スローガン 自転車も 止まってよく見て 交差点
サブスローガン ヘルメット かぶろう未来を 守るため

運動の目的

広く県民に交通安全思想・交通ルール・正しいマナーの普及・浸透を図り、交通事故を防止します。

運動の重点

- 子供と高齢者の交通事故防止
- 自転車の安全利用の推進
- 飲酒運転の根絶

令和2年度交通安全ポスターコンクール
中学生最優秀賞
第二中学校1年(当時) 高野 すす

